SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Août 1891

Désignée par Son Em. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par , Sa Sainteté Léon XIII.

LA PAIX SOCIALE A PROMOUVOIR

La paix sociale à maintenir, ou plutôt à rétablir, sous peine d'une catastrophe immense et à bref délai, voilà la question qui s'impose aujourd'hui, bon gre mal gré, à l'attention de tous. On a dit, non sans raison, de la grève universelle du premier mai, que c'est un éclair avant la foudre.

Nous sommes, en effet, à la veille d'un assaut formidable, que le socialisme s'apprête à donner à la vieille société.

L'Eglise a-t-elle à craindre pour elle-même? Non, car elle a les promesses d'immortalité, et, après le renversement de ses oppresseurs actuels, elle triompherait des nouveaux barbares, comme elle a triomphé des anciens. Ils ne sauraient d'ailleurs conserver le pouvoir, qu'à la condition d'abjurer au plus tôt leurs folles erreurs et de revenir à l'Eglise; et cela ne serait peut-être pas si difficile qu'il semble: car il y a surtout, parmi eux, beaucoup de dupes et d'égarés, et aussi beaucoup de cœurs susceptibles de sentiments généreux.

Quoi qu'il en soit, dans sa compassion maternelle, l'Eglise s'avance aujourd'hui entre les deux camps pour esseyer, avant le combat, de conjurer cet épouvantable choc.

Notre devoir, à nous tous catholiques, qui auriens, après la lutte, à panser tant de blessures hideuses, c'est donc—comme nous l'inculque S. S. Léon XIII dans son admirable Encyclique—de